



Benet info

LESSON • SAINTE CHRISTINE

Bibliothèque :

Lecture & Loisirs

Nouveau logo



Économie :

Nouvelles énergies

Éolienne VESTAS



Distinction :

Légion d'Honneur

Angéline THIBAUDEAU



Assainissement :

Nouvelle station d'épuration...



Une légion d'honneur
méritée

Mme Angéline THIBAUDEAU décorée de la Légion d'Honneur.

C'est à AZIRE, le 7 juillet, que Mme THIBAUDEAU a souhaité que lui soit remise la Légion d'Honneur qui lui avait été récemment décernée.



Une décoration, qui vient après bien d'autres, et qui est la reconnaissance de la nation à celle que l'Etat d'ISRAËL a déjà reconnue "Juste parmi les nations", inscrivant son nom sur le mémorial YAD VASHEM.

C'est en effet à AZIRE, où elle réside toujours, que dans la France occupée de la dernière guerre, elle recueillie de nombreux enfants, parmi lesquels des enfants juifs pourchassés, sans se poser de question, parce que c'était normal de le faire...

Malgré les maux entourant, elle tiendra bien, avec le complice du village d'Azire et du maire de Beret, Jean FLEURY, qui défend de fausses cartes d'identité.

C'est en présence des autorités civiles et militaires que Louis Monard, sénateur honoraire, lui a remis la Légion d'Honneur au cours d'une cérémonie empreinte d'émotion et à laquelle participaient celles et ceux qu'elle a contribué à sauver.

Selon Mme THIBAUDEAU, âgée aujourd'hui de 96 ans, "elle n'a rien fait d'extraordinaire, simplement faire parler son cœur, en manifestant ainsi son refus de l'exclusion de l'autre".

Une leçon à méditer ! ■



De nouveaux locaux pour l'ADMR



11 juillet 2007.

C'est le 11 juillet dernier qu'a eu lieu la pose de la première pierre de la future maison des services et du centre de soins de Beret, située désormais rue de l'Embaudière.

La construction de ce bâtiment, rendue nécessaire par la vente du précédent afin de permettre l'agrandissement de l'Intersmarché, permettra de continuer d'offrir un service et une présence appréciés.

La municipalité s'est engagée aux cotés de l'ADMR en prenant à sa charge les équipements de voirie qui nécessite cette construction. ■



Départs en retraite.

Les retrées scolaires sont souvent l'occasion de mouvements de personnels. C'est ainsi que Mme SOULET a pris une retraite bien méritée.

Elle est remplacée par Mme PARIS.

Mais c'est aussi l'occasion de fêter la retraite de M. Jean Michel BRUNET, employé du service technique, ainsi que les départs de M. Nathaniel Quillet, Anthony Michaud, et Julien Féreau.

Le personnel éducatif lui aussi en pleine mutation a également été fêté lors de cette sympathique manifestation. ■

